

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan Skripsi ini. Dalam penelitian Skripsi ini penulis memilih judul **“PENINGKATAN KEMANDIRIAN PENYANDANG DISABILITAS MELALUI PROGRAM KULA EKSIS DI KOTA CIREBON”**

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini untuk memenuhi salah satu persyaratan menyelesaikan program pendidikan sarjana strata 1 (S-1) Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih banyak memiliki kekurangan dan kelemahan dari aspek penyajian dan analisis data, dikarenakan terbatasnya pengalaman, kemampuan, serta kurangnya informasi yang penulis dapatkan.

Dalam pengerjaan laporan penulisan skripsi ini penulis mengalami berbagai hambatan serta pengalaman yang tidak ternilai, sehingga membuat pemikiran penulis menjadi terbuka akan hal baru. Akan tetapi hambatan dan rintangan itu tidak lekas membuat penulis menyerah akan keadaan, berkat dorongan, doa, kekuatan, dan bimbingan dari berbagai pihak akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan semaksimal mungkin.

Dalam pengerjaan laporan penelitian skripsi ini penulis banyak bersinggungan dengan pihak-pihak yang membantu penulis dengan itu dikesempatan ini penulis ucapkan terima kasih kepada orang-orang yang senantiasa membantu secara langsung maupun tidak langsung. Dengan itu penulis ucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. M. Budiana, S.IP, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
2. Ibu Dr. Hj. Yuyun Yuningsih, M.Si selaku Kepala Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung, sekaligus dosen pembimbing, karena telah meluangkan

waktu dan tenaganya serta membimbing dengan sabar memberikan masukan, motivasi, dan arahan kepada penulis selama proses penulisan skripsi ini sehingga dapat diselesaikan tepat waktu.

3. Ibu Umi Hani, S.E. M.Kesos selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Bandung.
4. Seluruh dosen jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung atas semua bekal ilmu pengetahuan dan nasehat serta bantuan yang selama ini telah diberikan kepada penulis.
5. Kepada Kepala Dinas Sosial Kota Cirebon Ibu Dra. Hj. Santi Rahayu, M.Si. terima kasih sudah mengizinkan penulis melaksanakan penelitian.
6. Kepada Kepala UPT Liposos Panti Persinggahan dan LBK Dinas Sosial Kota Cirebon bapak Astawi, S.E, mas Eka, mas Faishal, terima kasih telah membantu penulis dalam perizinan melaksanakan penelitian. Juga kepada Mas Kiki selaku pendamping lapangan penyandang disabilitas, terima kasih banyak telah bersedia menjadi informan penulis dan memberikan pengetahuan baru untuk penulis. Selain itu juga bapak YY, ibu WP, dan bapak JJ, terima kasih telah bersedia menjadi informan dalam penelitian yang dilaksanakan penulis.
7. Djessica Lily Utari, Friska febriani, Fransiscus Xaverius Rizki Febriansyah Gultom, Annisa Fatatul Z, Annisa Dwi Andari, Deden Febrianto, Ivan Mahendra Prada, Lia Yuliana, Siti Rusidah, Anne Fazri S, Dewi, Indri, Anis yang telah menemani dan serta teman diskusi yang baik, memberi bantuan, dan dukungan kepada penulis.
8. Kania Meira, Husnul Khotima, Hilda Oktavia, terima kasih atas momen-momen yang diukir sewaktu masih menjadi teman seper-kosan.
9. Shafira Hendrayani, Nurazizah Banatussifa, Hasna Camilla, Shifa Nursamsiyah, Vany L.D.D, Aisyah Alkaff, Deni Seunja Lasmana, Iasha Nuthqi Wandani, Iftikhor Mahdi S, Heri Setiawan, M. Farhan Athallariq, M. Ardi Azizi, yang telah memberikan dukungan, motivasi, dan bantuan

kepada penulis. Terima kasih atas segala kebaikan yang teman-teman berikan kepada penulis.

10. Andre Maulana, Ayu Syafitri Ramadhani, Ardian Rizki Serda Ginata, Meilina Ulfa, Nora Novita, Fika Ayuni Nurhafifah, Bayu Wijaya, dan teman-teman Pejuang Muda Banyuwangi yang telah memberikan dukungan semangat dan kekuatan kepada penulis.

11. Dan teman-teman seperjuangan Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial angkatan 2018 dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah melalui perkuliahan bersama-sama serta memberikan bantuan dan dukungan kepada penulis.

Akhir kata, penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan sumbangsih pemikiran dan diterima bagi pembaca dan atas bantuan dari semua pihak, semoga Allah SWT anugerahkan balasan yang sebesar-besarnya. Skripsi ini ialah sebuah karya dari perjalanan panjang penulis dalam menempuh pendidikan, walaupun di dalamnya banyak memiliki kekurangan tetapi penulis bangga karena bisa sejauh ini bertahan dan sabar dalam proses pengerjaannya.

Penulis berharap agar karya tulis skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pembaca yang membutuhkan bahan acuan, penulis juga memohon maaf atas kekurangan dan kesalahan dalam pengerjaan atau penyusunan skripsi ini serta berharap agar setiap pihak memberikan kritik dan saran terhadap hasil penelitian ini demi kemajuan penelitian selanjutnya.

Wassalamualaikum Wr, Wb.

Bandung, Juni 2022

Penulis